El Euskalduna a Villafranca

El Diario Vasco, [1947-01-31].

La mala suerte nos ha perseguido en el sorteo celebrado en la Federación para programar los partidos correspondientes a la segunda eliminatoria. La designación del Villafranca, un equipo de tercera división, para competir con el Euskalduna, era ya suficiente motivo de alarma. Nos cupo, además, en suerte el terreno de Arana y poco nos faltó para hallarnos sin el auxilio de la temperatura que disfrutamos. Nos enteramos por el cronista ordiciano de "La Voz de España" que el Euskalduna no es el Osasuna. Conformes. Seguramente abriga la intención de llevar al ánimo de sus paisanos la seguridad en la victoria a la imposibilidad de alinear a cuatro de los profesionales con que cuentan en sus filas. Colaboremos en su laudable empeño de animar informándoles que nos desplazamos a Villafranca sin el cancerbero titular, absorbido por un club de categoría superior. Con baja tan sensible no puede, a nuestro entender, abrigar el Euskalduna intenciones traviesas. Hará no obstante cuanto pueda, para vender cara su derrota y disputar en noble lid los decisivo puntos que se ventilan en Arana.